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第３回 保護者の会委員会報告 

日時：令和４年６月１５日（水）  場所：家庭科室 

＜校長先生より＞ 

○ 昨日の誘拐予告メールの対応について、多くの保護者の皆様に見守りのご協力をいただき感謝している。幸い実被害は

起きていないがこのような愉快犯は許しがたい行為であり今後もしっかり対応していく。 

○ ６月８日に小中連携に関しての協議を行い、小中９年間の学びのゴールイメージを各校で共有し、それぞれの成長段階

での学習課題を明確にした上で取り組んでいくことを確認した。 

○ ６月２９日より２泊３日で６年生の日光移動教室を予定している。久々の２泊での移動教室となり、普段なかなかできない

体験を通して有意義な学びの場としたい。 

○ 令和５年度のコミュニティスクール設置に向け、準備委員会を立ち上げ会議を行った。学校・家庭・地域の連携を強化し、

コミュニティスクールの設置を見据えた学校運営を行っていく。（※） 

○ ６月はふれあい月間として、いじめ防止や生活規律に関する指導を行っている。ご家庭でも気になることがあれば知らせ

て欲しい。 

○ 相田みつを氏が過去にお子さんの学校のＰＴＡ会長をされており、当時の日記に、未来社会の構図が変わっていく中で

子どもたちが生き抜いていくためには、学校だけではなく家庭や地域とも協力した学習が重要になってくるという趣旨の

言葉が残されており、感銘を受けた。 

 
※コミュニティスクールとは、地域の教育力を学校教育に活かし、地域に開かれた学校づくりを推進する形態の学校のこと 

 

＜副校長先生より＞ 

○ ６月に入り、寒暖差の大きい気候が続いており、大人もそうであるように子どもたちも体調面・精神面で不安定になりやす

い時期で、やる気が出ないことがあっても普通なので、ご家庭でもゆったり見守ってほしい。 

○ 昨日の誘拐予告メールへの対応について、たくさんの保護者にもご協力いただき有り難い。 

○ ５月と６月の学校公開にて、ネームプレートを持参されていない保護者の方には養生テープをつけていただくなどの対応

をしっかり行っていただき、受付を担当してくださった保護者の方々に大変感謝している。 

○ ６月１０日にあんぱと係、警察、役所の方と共に通学の危険個所点検を行った。あんぱと係の方から、非常に丁寧に危険

個所を説明していただき、可能な範囲ではあるが、極力危険要因が減っていくことを期待している。 

○ ここ数日の朝に登校中の児童が困っていることに関して、保護者の方から学校に連絡があり、他のご家庭のお子さんに

ついても目を配っていただいていることに感謝している。 

○ 先月報告したハチの巣は無事に除去が完了した。 

 

＜委員長より＞ 

○ 繰越金清算（デジタル教材）の進捗状況 

⇒先日スクールメールにて全保護者への説明およびご意見・ご質問の受付を行ったところ、特にご意見・ご質問はなく賛

同いただけたため、購入することを決定する。今後は、学校の教材購入のタイミングに合わせて進めていく。 

○ 今後の繰越金清算について 

⇒今後、繰越金が過剰に溜まっていかないようにしたい。対応について引き続き検討していくが、繰越金として確保して

おく金額の目安を決めて、それ以上の繰越金は適宜周年行事等の必要な場面で清算していく。 

○ ＰＴＡ保険について前回の補足 

登下校中の怪我などについて、保険の対象は通学路のみ。保険を適用する際は「いつ・どこで・何を」をまずクラス委

員に伝え、クラス委員から委員長へ知らせる。 

○ 今年度の保護者の会スケジュールと検討事項について 

⇒報告のみで済む月は、保護者の会委員会は開催せず、メールでの報告のみとする。 

○ ５０周年行事について 

⇒各周年行事で保護者の会として何か行うことになっており、５０周年行事の担当を今年から決めることとする。担当は委

員長とする。 

○ 避難所開設について 

⇒青少対より、災害時に花小金井小学校に避難所を開設する際にどの程度の人数が協力できるかを把握するため、保

護者の会としてどの程度の協力できるかのアンケートが来ているが、クラス委員は毎年入れ替わりもあるため、協力できる

人数の算出は難しい旨回答する。 

 

＜副委員長より＞ 



○ 各係の年間スケジュールについて 

⇒先日作成した各係の年間スケジュールについて、修正箇所などあれば随時副委員長に連絡。 

○ 来年度の役員決めとクラス名簿作成方法について 

 

 

＜各係の活動報告＞ 

● 主催行事  

 ７月８日『あきらめない心』講演・パフォーマンス準備について、６月１７日に学校との打ち合わせ予定。 

 第２回主催行事の企画について進めている。 

● あんぱと 

 ６月１０日に通学路の危険個所点検を実施した。警察、役所の方に危険個所をしっかり認識してもらえた。具体的には、

白コースの焼き鳥店付近と岩崎整形外科付近、緑コースのアップルショップ前の信号付近、赤コースの花小通りのＴ字路

の４か所について確認と警察への対応の要請を行った。今後も通学路で危険な箇所などがあればあんぱと係まで知らせ

てほしい。 

● 青少対・防災 

 ５月１９日に避難所開設準備委員会に参加。⇒避難所開設マニュアルを検討するための集まりが今後必要になる可能性

ありとのこと。 

 次回７月２１日に緊急初動要員訓練に参加し校内を見て回るなどの予定。 

 ７月２日に青少対全大会に参加の予定。 

● 資料作成 

 転入生への配付書類セットを副校長先生にお渡しした。来年度の第 1回保護会で使用する係の表に記載する青少対Ｏ

Ｂのための「青少対の名簿」について、正しい情報を記載するための準備を進めている。 

 

＜その他＞ 

○ クラス委員から集めた議題についての話し合い 

 

次回の保護者の会委員会は、家庭科室にて９月２１日（水） ９時３０分からの予定 

※7月の委員会は、メール等での活動報告および連絡のみの予定。 

 
 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。   ※予算などすでに掲載されておりますので、あわせてご確認ください。 

※紙での配付を希望される方は各クラス委員までお知らせください。 

 

◇ 今年度のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前にクラス委員からの連絡はありませんので、学校公開受付、パトロール日程等、各自での管理をお願

いいたします。 

http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/

